

Ces deux principes ont amené le Canada à accepter en principe l'inclusion de la Roumanie dans les futurs projets d'aide du Groupe des 24. Toutefois, nous ne sommes pas disposés à offrir cette aide au gouvernement de la Roumanie tant que celui-ci n'aura pas réaffirmé sa volonté d'entreprendre une réforme basée sur le dialogue, la démocratie et le changement pacifique.

L'engagement du Canada envers la nouvelle Europe est inébranlable. La sécurité de l'Europe est liée à notre sécurité. Les valeurs européennes ne diffèrent pas des nôtres. La prospérité de l'Europe va de pair avec notre prospérité. Un combat de longue date s'achève, mais un autre s'engage. Le Canada entend faire sa part, à la mesure de ses ressources.